



Medienmitteilung

Thema	Wahlergebnis der glp vom 20.10.2019
Für Rückfragen	Georg Aemissegger, 079 300 46 40 oder 044 350 46 40
Absender	Grünliberale Partei Kanton Solothurn eMail so@grunliberale.ch , www.so.grunliberale.ch
Datum	20.10.2019

Die Grünliberalen auf dem richtigen Weg

Wir Grünliberalen danken unseren Wählerinnen und Wählern für ihr immer grösser werdendes Vertrauen in unsere Politik. Wir haben den Stimmenanteil in unserem Kanton gegenüber 2015 auf hervorragende 6.82 % verdoppeln können, was unsere Erwartungen bei weitem übertroffen hat. Dieses höchst erfreuliche Ergebnis wird es uns erleichtern, unsere zukunftsorientierte Politik auf allen Ebenen voranzutreiben und umzusetzen, und es gibt uns einen grossen Schub für die kantonalen Wahlen 2021, an welchen wir ebenfalls deutlich zulegen wollen.

Auch schweizweit haben wir mit 7.6% Stimmenanteil ein hervorragendes Ergebnis erreicht. Die deutlichen Sitzgewinne werden es uns erlauben, in der nationalen Politik die bisherigen Links-rechts-Polarisierungen zu überwinden.

„Uns freut besonders, dass immer mehr Menschen begreifen, dass Umwelt und Wirtschaft nicht nur vereinbar sind, sondern sich gegenseitig unterstützen und dass nur sofortiges nachhaltiges Handeln uns wirklich vorwärts bringt“, sagt der kantonale Präsident Georg Aemissegger.

Wir Grünliberalen werden mit diesem Resultat unsere zukunftsorientierte Politik gestärkt weiterführen können. Auf allen politischen Ebenen werden wir sowohl den Wechsel zu den wichtigen erneuerbaren Energien vorantreiben, wie auch Massnahmen zum Erhalt und Wiederaufleben unserer bedrohten Um- und Tierwelt aktiv mitgestalten. Dies alles innerhalb einer liberalen, wirtschaftsfreundlichen Gesellschaft.